

# 44 Tiere erhalten die Bestnote

920 Hühner, Enten und Tauben zu sehen – Mario Guth bekommt Preis für Luchstaube



Die Preisträger der Kreisjugend- und der Kreisverbandsschau.

(Fotos: sto)

**Reichelsheim–Dorn-Assenheim** (sto). Ein munteres Gackern, Turteln und Krähen war am Wochenende in der Sport- und Festhalle zu hören. 920 Hühner, Enten und Tauben machten auf sich aufmerksam. Die Gefiederten präsentierten sich bei vier Schauen: der Schau und Jugendschau des Kreisverbands Wetterau der Rassegeflügelzüchter sowie der Bezirksschau Hessischer Kröpfer und der Gruppenschau der Brünner Kröpfer.

Der Kreisvorsitzende Werner Fischer (Leidhecken) freute sich über die hohe Zahl der ausgestellten Tiere. Besonders hob er die Jugendlichen hervor, die 57 Tiere präsentierten, und den ausrichtenden Kleintierzuchtverein Dorn-Assenheim mit seinen Ausstellungsleitern Christian und Andreas Gäck. Ihnen dankte auch Herbert Adam (Echzell) im Namen der Züchter Hessischer Kröpfer.

Bürgermeister Bertin Bischofsberger, auch Schirmherr der Ausstellungstage, imponierte die Kompetenz der über 70 Aussteller. Wolf-

gang Patzak ging als Landwirtschaftsdezernent auf die Unterschiede von Kleintierzucht und hauptberuflicher Landwirtschaft ein. Stadtverordnetenvorsteherin Lena Herget betonte die Vorzüge des ländlichen Lebens. Sie freue sich, jeden Morgen von einem Hahn geweckt zu werden und sonntags ein Ei von den eigenen Hühnern zu essen.

Bei der Kreisverbandsschau wurden 28 Tiere mit der Höchstnote »vorzüglich« bewertet. Die Preismünze in Bronze für das beste Einzeltier erhielt Mario Guth (Heuchelheim) für eine Luchstaube. Den Ludwig-Mogk-Gedächtnispreis mit New Hampshire erhielt die Zuchtgemeinschaft Dönges/Kulik (Dorn-Assenheim). Der Willi-Mogk-Gedächtnispreis ging an Horst Ewald (Ober-Wöllstadt) für Bantam. Walter Gäck (Dorn-Assenheim) nahm den Heinrich-Rosenbecker-Gedächtnispreis für Brünner Kröpfer im Empfang. Den Heinrich-Rühl-Gedächtnispreis erhielt Jürgen Jäger (Leidhecken) für

Zwergenten. Die Bundesmedaille für seine Antwerpener Bartzwege ging an Bernd Findling (Schwalheim),

Das Hessische Jugendband für Zwerg-Australorps gewann Leif Dirksen (Nieder-Florstadt). Über die Bundesjugendmedaille für Brünner Kröpfer freute sich Dennis Schneevogt (Reichelsheim). Ein »V«-Tier der Kreisjugendschau zeigte Emely Schulz (Ockstadt) mit Chabos-Hühnern. Preise errangen auch Samira Noorzai (Ockstadt), Niko Kulik (Dorn-Assenheim), Laura Kraft (Butzbach), Noel Penner (Wölfersheim) und Kevin Holzacker (Butzbach).

»V«-Tiere bei der Hessen-Kröpfer-Schau zeigten Horst Dielmann (Reichelsheim), Erhard Waas (Dorn-Assenheim), Robert und Lena Roginek (Mainz) sowie Karl Herwig (Burgholzhausen). Die Bestnote bei den Brünner Kröpfen errangen Günther Weiher (Ronneburg), Günther Schneevogt (Reichelsheim) und Walter Gäck (Dorn-Assenheim).